



Comunicado de prensa

Santiago de Compostela, 23 de enero de 2019

# Orange probará la tecnología 5G en Santiago de Compostela y Vigo y sitúa a Galicia a la vanguardia de la sociedad digital

- Industria y logística, turismo, educación y sanidad son los sectores en los que se prevé probar experiencias de uso.
- La inversión acumulada de Orange en redes de fibra óptica y 4G sumará cerca de 300 millones de euros en Galicia a finales del año 2019.

En su apuesta por poner a Galicia a la vanguardia en las tecnologías de última generación, Orange ha incluido a Santiago de Compostela y Vigo entre las primeras ciudades en las que la compañía realizará experiencias de uso de la red 5G durante el año 2019. En concreto, los planes de Orange en estas ciudades pasan por pruebas piloto sobre escenarios de uso reales en los sectores de industria y logística, turismo, educación y sanidad.

Los casos de uso sobre los que está trabajando Orange, y que aún están en fase de planificación, se llevarán a cabo en el marco del acertado programa de ayudas desarrollado por el Ministerio de Economía y Empresa, a través de la entidad pública Red.es, del que la empresa ambiciona ser beneficiaria para poder ejecutar los proyectos.

La elección de Galicia como una de las Comunidades en las que Orange proyecta realizar experiencias de uso 5G es un paso más en la apuesta de la compañía por esta Comunidad. El máximo exponente de este compromiso es la fuerte inversión que, desde Orange, se está realizando en el despliegue de redes de telecomunicaciones de nueva generación (fibra óptica y 4G) para impulsar el desarrollo digital y empresarial de esta Comunidad.

En concreto, la compañía prevé cerrar 2019 con cerca de 560.000 hogares y negocios conectados con fibra óptica, con lo que a finales, a finales de 2019, la red de fibra de Orange contará con una cobertura aproximada del 53% sobre el conjunto de viviendas



principales de la Comunidad gallega, distribuidas en 40 municipios. La inversión acumulada que dedicará a este proyecto ascenderá a 92,5 millones de euros.

De forma paralela a la construcción de esta red de fibra, Orange ha destinado hasta el momento, 202 millones de euros para desplegar la tecnología móvil 4G en la Galicia, gracias a lo cual el 96,4% de los gallegos puede disfrutar ya de la máxima velocidad de transferencia de datos móviles.

De esta manera, la inversión total de Orange para el despliegue en Galicia de las infraestructuras de comunicación –fijas y móviles- más avanzadas del mercado rozará los 300 millones de euros a finales del presente año.

Un aspecto más de la fructífera colaboración público-privada que Orange está realizando con la Xunta en Galicia es el Programa “Escolas Conectadas”, que se desarrolla en la Comunidad gracias a la colaboración entre Red.es, la Agencia para la Modernización Tecnológica de Galicia (Amtega), la Consellería de Cultura, Educación y Ordenación Universitaria y el Ministerio de Educación, Cultura Deporte.

Gracias a los trabajos llevados a cabo por Orange, alrededor de 141.000 alumnos gallegos de 811 centros escolares se benefician ya de las ventajas que supone, en términos de contribución a su educación, que su colegio o instituto esté conectado a las más avanzadas tecnologías de comunicación.